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第 1 回 中山間地域振興特別委員会記録 

                   令和元年 11 月 11 日(月) 

 15 時 00 分～ 15 時 20 分 

                  第 ４ 委 員 会 室 

 

【出席者】 川上委員 柳楽委員 野藤委員 上野委員 飛野委員 布施委員 

永見委員 田畑委員 

【執行部】 出席要請しない 

【事務局】 古森局長 

 

◎臨時委員長の紹介（浜田市議会委員会条例第 11 条第 2 項の規定により年長議員を指名） 

 

議 題 

1 委員長の互選について 

    （指名） 

 田畑敬二  委 員  

 

2 副委員長の互選について 

（指名→投票）上野委員、布施医院 

 布施賢司  委 員  

 

3 座席の指定について 

別紙のとおり 

川上、野藤、飛野、田畑、布施、上野、永見、柳楽 

 

4 その他 

次回開催日程 

 第 1 テーマおよび第 2 テーマの提言の進捗状況の執行部報告を 

12 月定例会議中に行うこととし、執行部と日程調整のこと 

 

 

 

 

○次回開催    月   日（ ）   時   分  第 4 委員会室 
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【議事の経過】       （開 議  15 時 00 分） 

   

古森局長  改めまして担当書記を務めます古森です、よろしくお願いします。改

選後初めての委員会ですので、委員会条例第11条第2項の規定により、

年長委員に最初の司会進行をお願いしたいと思いますので、飛野委員よ

ろしくお願いします。 

飛野委員  年長ということで私が臨時委員長の職務を担わせていただきます、ど

うぞよろしくお願いします。 

 

1．委員長の互選について  

飛野委員  委員長の互選は指名推薦と投票の方法いずれかになりますが、いかが

いたしましょうか。 

川上委員  指名でお願いします。 

飛野委員  どなたか指名がございますか。 

川上委員  田畑委員にお願いしたいのですが。 

飛野委員  田畑委員の指名がありましたが、田畑委員を委員長とすることにご異

議ありませんか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  ご異議なしと認め、田畑委員が委員長に当選されました。それでは委

員長を交代いたします。 

田畑委員長  中山間地域振興特別委員会の委員長ということで、取り組ませていた

だきたいと思っています。既に前委員長もおられますので、前委員長、

そして継続してこの委員会の委員になられた方もおられるかも分かり

ませんが、皆さま方の意見を聞きながら取りまとめていきたいと思って

いますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

2．副委員長の互選について  

田畑委員長  副委員長の互選についてですが、推薦と投票と二通りありますがいず

れにいたしましょうか。 

布施委員  上野委員をお願いしたいと思います。 

田畑委員長  推薦を希望ということですね。その他は。 

上野委員  布施委員が適当と思います。 

田畑委員長  その他ありますか。2 名推薦されておりますが、投票ということでよ

ろしいですか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  投票でよろしいですね。 

    《 投票 》 

  それでは副委員長の選挙結果をお知らせします。布施委員 6 票、上野

委員 2 票ということで、副委員長には布施委員が当選されましたので、

ご報告いたします。 
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布施副委員長  指名推薦により中山間地域特別委員会の副委員長を拝命いたしまし

た布施でございます。中山間地域は 2 年前から市長の懸案事項で、特別

委員会ということで大きなテーマ 4 つのうち、今 2 つが終わりました。

2 年間副委員長をやらせていただきましたが、内容的にはまだまだ熟知

しておりませんので、皆さんの協力を得ながら特別委員会としての提言

がしっかりできるよう、委員長を助けながら皆さん方の意見を集約して

やっていきたいと思いますので、どうかよろしくお願いします。 

 

3．座席の指定について  

田畑委員長  この会議はいつも第 4 委員会室か。 

古森局長  第 4 です。今まで 11 人いたので。少なくなったのでどこでも可能で

す。 

田畑委員長  座席の指定についてですが、今委員の皆さん方が座っておられる座席

をそのまま指定したいと思いますがよろしいですか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

  座席はこのとおりと致しましたので、よろしくお願いします。  

 

4．その他  

田畑委員長  その他、委員の皆さんから何かございますか。 

布施副委員長  事務局に確認しておきたいのですが、常任委員会の予定は載っていま

したが、特別委員会としての予定は前回の部分については、第 3 テーマ

に沿ってやっていこうということで、できれば 12 月議会の中でやりた

いという申合せ事項があったと思います。その辺の日程等はまだ決まっ

ていませんか。 

古森局長  正式にはまだ決まっていません。その他で少し話をさせてもらおうと

思っていたのですが。先ほど言われましたように 4 つのテーマのうち 2

つが終わって今度は 3 つ目に入るという所です。これまでの話の中で、

これまで提言をした 2 つの内容の進捗状況等を執行部に聞くといった

話も出たりしています。それから 3 つ目のテーマについて今後どう取り

組んでいくか、それがメインになりますが、そういった所を取り組むと

いうことで。今の所、日にちの候補は上げていませんが、皆さん方から、

いつが良いという希望がもしあれば調整させていただきます。 

布施副委員長  12 月議会に今の 2 つのテーマで気になる所がありますので、進捗状

況を個人一般質問で確認したいと思っています。それはそれとして委員

会に対しての報告事項として受けるのであれば、日程を調整していただ

いて関連部署から報告をしていただきたいという思いはあります。それ

が 1 日で良いのかどうかは分かりませんが。 

田畑委員長  前回の特別委員会から人数も減り、メンバー構成も変わってきました

ので、既に 2 回ほど中間報告がなされていますが、その中間報告につい

ての議事録を委員の皆さん方に配布していただければと思います。これ

に入っているのかな。 
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古森局長  入っています。 

田畑委員長  入っているなら良いです。分かりました。 

布施副委員長  進捗はどうする。それを受けての次の特別委員会。 

田畑委員長  ですから、過去 2 回ほど提言されていますが、それぞれの分野につい

て進捗状況を確認したいという意見がありますが、それでよろしいです

か。 

    （ 「はい」という声あり ） 

古森局長  ざっくりですが議会の開会前が良いのか、議会中で良いのか、何か希

望がありますか。 

    （ 「間が良いのでは」という声あり ） 

古森局長  議会中ですね、はい。委員さんの中で、この日はどうしても無理とい

う日がもしあれば聞いておきます。 

田畑委員長  通年会期だから、これはやれるだのやれないだのは考えなくて構いま

せん。 

古森局長  はい。執行部にもいくつか候補をいただいて、また調整させてくださ

い。午前中ベースで、昼からもかかればやるというスタンスで調整しま

す。 

田畑委員長  それでは今回新たに委員になった私と野藤委員は、議事録を熟読して

おいてください。日程については局長と執行部との調整によるかと思い

ますが、多分一般質問が終わった後のことになろうかと思います。その

時にはまた皆さん方にご連絡したいと思いますので、よろしくお願いし

ます。 

  その他、何かございますか。 

    （ 「ありません」という声あり ） 

  では、以上で特別委員会を終わります。 

 

（閉 議 15 時 20 分） 

 

浜田市議会委員会条例第 65 条第１項の規定により委員会記録を作成する。 

     中山間地域振興特別委員会 委員長  田 畑 敬 二 ㊞ 


